Les 4 légendaires

Chapitre 1: Le commencement

Tout a commencé dans la ville d'Hollywood, quand des phénomènes sont apparus sur 4 enfants. On aurait dit une sorte de pouvoirs: la force; le feu; l'élasticité; et l'invisibilité.

Ils ne savaient pas trop ce qu'il leur arrivait, mais les scientifiques ont tout de suite compris ce qu'il se passait, tout cela revenait. En 1770, des pouvoirs étranges sont apparus sur 4 personnes aussi.

Les enfants, Neels LACARTE: son pouvoir la force, Jenifer STALINE: son pouvoir l'élasticité, Philip ELLS: son pouvoir l'invisibilité et Stéphanie DRIFE: son pouvoir le feu.

Quelques années plus tard, ces jeunes enfants forment "Les 4 légendaires"...

A suivre...

E et R